教えていただいた。 入社 や仕事のイロハを丁寧に をは先輩が横に乗車し

前提条件となるのに対して、マキウラ鋼楽は常時で、マキウラ鋼楽は常時であり、地元メーカーへの直納窓口を持つれため、欲いいと言われため、欲いいと言われため、欲いいと言われため、欲いいと言われた。帝社と異なり、自っと世帯もかいた。帝社と異なり、自っと世帯もかいた。帝社と異なり、自

属となったが、

|教

には営業へ配

令和 5 (2023) 年 8 月 14 日 (月曜日) (18⁻¹

2021年1月 入社 第2営業部長

を、玉掛、大型特殊、け、く、2ヶ月間でガス溶 とはスキルを身に付ける

つるのは大変だが、責任でいる。様々な仕事に携権的にアプローチをナー

ある仕事を任 のは非常にやり甲斐る仕事を任せてもら 得した。退職下ラックの運車町

身の母校に足を運び、大生向けの採用も担当校生向けの採用も担当

は車種選定を

車輌の

1982年1月10日生まれ

金鎮洙(キム・ジンス)氏

トラック運転手の仕事をといっていたところ、知り合いがマキウラ鋼業で働いていたこともあり、面接を受けさせてもらえることができ、まずは構り

で経験を積む

ライヤー

2持2 金

おり、これまで以上に おり、これまで以上に を一巻楽として主に販 を一巻楽として主に販 が充字できている。在庫 に携わっている。在庫 がそうとずれば、サプ イヤーとの価格交渉が 提条件となるのに対し

行役員生産本部長に聞く

ンデは一切なし

だった。

のが印象的

地元メーフ それを全面に押し出し、 由に在庫を動かせるため、 自になり、自

お二人の業務につい

マキウラ鋼架(本社―兵庫県姫路市、新浦州平社長)は7月―日付で人事興動を行い、営業を中心に携わってきた金鎭洙(キム・ジンス)氏(4)が取締役営業本部長、トラック観新キや営業ナケを発揮し、直近で行い、対取締役営業本部長、トラック観新キや営業ナケを発揮し、直近で行役員生産本部長にそくだればたした。昨年7月に社長に就任した新浦社長は社員規語で物事を常に考えた上で、自身の社長就任から丸ー年が経過したのを機に、年齢や社種に関係なく、実力を持つ社員がそれに相応しいが入りに数く「技権人事」に着手。その一方で、同社では営業や技術に秀が大になく「技権人事」に着手。その一方で、同社では営業や技術に秀な対象を分のペテラン社員が今もなお活躍しており、ペテランの持つ豊富な知識や経験と若手の底部でも発揮力と行動が入る万分に対している。その同社において、今後の若手の中心的な役割して明待される金鎭洙・取締役営業本部長と上持答名中心的な役割して明待される金鎭洙・取締役営業本部長と上持答名也・執行役員生産本部長に抱負を伺った。

へ転動となり、近へ転動となり、近 未経験者のハ

りり売す、3... も鉄スクラップ売買に携 も鉄スクラップ売買に携 金 韓国で生まれ育ち、 2000年に高校卒業し てからの5年間を職業軍 人として勤めた後、55年 学校に2年間通いながら、 学校に2年間通いながら、 八学卒業後は商社で勤務 スパンでの転こととなった。

族が離れ離れで をが離れ離れで 商売も広げ 生活

よりも、一緒に過ごすこ とが大切と考えるなかで、 とが大切と考えるなかで、 にない地域だけに、こ も少ない地域だけに、こ こに住みないと考え、転 での中で、担当時代に懇 その中で、担当時代に懇 ってしまう。家 ラントで 付加価値が創出できることに多くの魅力を感じ、 当時の享私長(現会長) 当時の専務であった現 と当時の専務であった現

21

こうの取り組みや現場社安定的に稼働させていく

トなどの各種設備をして、シュレッダープ

本れる与軍に非した な大など、自身の力を発 拡大など、自身の力を発 推することができている。 きた、若手スタッフと大 学生向げの新年採用も担 当している。ウェアや合 回での会社説明会にも多 加し、4月に新年を上名 加し、4月に新年を上名 かえれることができた。 来年にも新年者が入社す

高校卒業後は自

般に関連する業務に携員への教員など、工場全

あらゆる部分に あらゆる部分に

入切にする会社 がにおいて

に給与をベースアップし、 から社員の給与を引き上 がら社員の給与を引き上 れている。社長は就任時

下さい とくの魅力をお聞かせ 一マキウラ鋼業で働く

会長が社員の喜ぶ

なので、それを間近に見顔をとにかく見たがそ丿 Aがしっかりと受ける

いる。ここでスアップし、「ラアップも同時に行い、有言実行を果っている」を対していい、有言実行を果っている。ここでは、一方アップし、いる。ここでは、一方アップし、いる。ここでは、一方アップし、

かるが、長

や仕事に対しての

ば、井, ・寄 ・まと、この1年で社員 の意識が大きく変わって きこ。 であり、この1つとするのが社

> 分を変えて 基に、教育などで変えて

いくことも心ばならない部

が、 は精神に ・、現場 ・、現場 ・、現場 ・、現場 ・、現場

を図るた

評価の3段階

三の3段階となって 一点価、上司評価、会なものではなく、

会社

中心的な役割となれるよれしていく過程において、

したいとの表れがあ へ事評価制度も

社長から受けた恩に報い社と思っており、会長の

こ、2ヶ月間は見易でみを理解してもらうた 。新入社員には

思っている。
思っている。

高い会社だと

カーを訪問し、スクラッ営業と同行する形でメー

下が早くなるため、どのと、昇給や昇格のスピーと、頑張れば頑張るほ

でいる。例えば、各型 ・ この1年を通じ ・ この1年を通じ 部の社員教育用の資料を

| 天変力を入れ | 一年を通じて

社だと思っている。にもやり甲斐を持て

れている。年齢に関係、適正かつ公平に評価

社員教育に力を入れ

(ッフが2割6が必要と考え

現場で

っても、営業職への配入社時が現場担当で

ンキードの見学や購買を 行っている。 を行っている。 る提案を挙げさせて 室面! る。 新 ヘクが潜んでいるり、日常的!

元でる会社の力に映り

るとともに、

リーのはいのを言い続いからないフィン 代たちのと に様々

に無災害記録表の日

が行

にしていきたい。 一今後どのような会社 一今後どのような会社 ボボンなが、すまりラ鋼 の会社を目指 のに言っていいが、本れないが、本れる人は不 ような大手 の充実性を

変難しい。頑張うことは大を持ってもらうことは大を持ってもらうことは大き い事を書いてほしいと求の人から七夕の短冊に願 の幸せと安全】と書 全でいてほし 書いた

の岡山では東京製鉄の増 を、JFEスチールの電 が高いまれている。このニーズに対しいる。このニーズに対しいる。このニーズに対しいる。このニーズに対しいる。このニーズに対しいる。このニーズに対しいる。このニーズに対しいる。このニーズに対しています。 らなる幸せと安全とが、最終的に仲 かりと引き上 (供給量と

マキウラ 社員インタビュー

真洙・取締役営業本部長と非否

多

る会社だと思っている。 えようとする意識が強く、 えようとする意識が強く、 社員教育にもしっかりと 時間とお金をかけるだけ でなく、社員な本当にもいっかりと 時間とお金をかけるだけ でなく、社員な本当に大いる。 地間につ度の昇給や全 ない間につ度の昇給や全 ないの、時金を終など、 をして、「はない。」 いるにもかかわらず、社 目のために様々なことを 関のために様々なことを 取り入れてくれるのは、 きな刺激となっている。 たけでなく、役職も引き に感謝している。これま に感謝している。これま ない間に2度の昇 様々なコストが上

に関す 金 安全面にも定評があ があ ヘタッフが足 冷静りを

井寄

れている。他にも安全対から、工場内で事故がおいた確認する安全パトルを確認する安全パトルールも定期的に取りがら、工場内で事故がおいた。

1984年1月4日生まれ 2010年10月 入社 車両部配履

井寄裕也(いより・ゆうや)氏

令和5(2023)年8月14日(月曜日)

2011年11月 営業部へ星動

ん募

2023年7月 執行役員生産本部長

いるなあ